

## Fraktion der GRÜNEN im BA 22



Dagmar Mosch  
Karin Binsteiner  
Siegfried Liedl  
Barbara Ney

**Für den Antrag:**  
Dagmar Mosch  
Barbara Ney  
Siegfried Liedl

18.9.2019

### **Neuaufstellung eines Streetball-Korbes auf der Grünfläche an der Kastelburgstraße**

In Ergänzung zum Antrag des BA 22 vom 10.4.2019 bittet der BA 22 die LH München zu prüfen ob ein neuer Streetball-Korb auf der Grünfläche an der Kastelburgstraße wieder aufgebaut werden kann.

#### **Begründung:**

Der alte Streetball-Korb steht seit Beginn des Neubaus bzw. Abräumung der Spielgeräte ungenutzt auf dem Gelände des Wohnheims an der Kastelburgstraße.  
Für die öffentliche Grünfläche wäre das Aufstellen eines neuen Streetball-Korbes eine weitere Möglichkeit der Freizeitgestaltung für die in diesem Bereich zahlreich wohnenden Kinder und Jugendlichen.